

Comienza iniciativa 'Amor por los nuestros, adopta una égida'

(11 de octubre de 2017 - San Juan, Puerto Rico) – La primera dama, Beatriz Rosselló, anunció hoy que un grupo de mujeres y jóvenes profesionales se reunió ayer para impulsar y desarrollar su iniciativa Amor por los nuestros, adopta una égida que busca velar por el bienestar de los adultos mayores.

“Debemos atender con atención, esmero y mucho compromiso el bienestar de nuestros adultos mayores. Queremos ayudarlos y por eso nos unimos jóvenes profesionales, líderes comunitarias, celebridades y esposas de jefes de agencias para adoptar estos hogares que tanta ayuda necesitan en estos momentos”, expresó la primera dama, Beatriz Rosselló.

La primera dama informó además que el proyecto es liderado por la dra. Maricel Ocasio Figueroa, esposa del secretario del Departamento de Vivienda, Fernando Gil Enseñat. Así también se unen mujeres y jóvenes emprendedoras como: Irma Garriga, exprimera dama de San Juan, Elizabeth Nieves, Lizneris Cartagena, dra. Stephania C. Quiroz, arquitecta Margarita Fullana, Blanca López y Madeline Torres.

El proyecto busca que más personas se unan por el mejor bienestar de nuestras personas mayores que atraviesan momentos difíciles por el azote del huracán María por Puerto Rico.